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Résumé:

La présente thèse propose une nouvelle étude de la théorie de Fredholm dans les treillis de Banach. Dans un premier temps, elle étudie la domination 

de la classe des opérateurs semi Fredholm supérieurs par d’autres classes d’opérateurs. Puis, elle étudie la question de savoir quand un opérateur peut 

être, simultanément, un opérateur semi-Fredholm supérieur et compact. Ensuite, elle traite le problème du module. En fait, elle prouve par des contre-

exemples qu’un opérateur semi-Fredholm supérieur peut ne pas avoir de module, et si c’est le cas, son module peut ne pas satisfaire les propriétés du 

semi-Fredholm supérieur. De plus, un opérateur qui a un module semi-Fredholm supérieur, n’est pas nécessairement semi-Fredholm supérieur. D’autre 

part, elle montre que la classe des opérateurs de Fredholm ne répond pas au problème de domination. Par conséquent, elle établit les conditions dans 

lesquelles un opérateur positif T, satisfaisant id_E ≤ T, est un opérateur de Fredholm. Postérieurement, cette thèse introduit et étudie une nouvelle 

classe d’opérateurs appelés opérateurs semi-Fredholm d’ordre et donne certaines de ses caractéristiques. Ces nouveaux opérateurs généralisent les 

opérateurs semi-Fredholm supérieurs classiques dans le cadre des treillis de Banach en utilisant des suites bornées pour l’ordre. Enfin, elle revisite la 

classe des opérateurs semi-Fredholm supérieurs à travers une étude qui utilise des suites positives bornées. En effet, elle introduit et analyse une 

nouvelle catégorie d’opérateurs appelés semi-Fredholm presque supérieurs et la traite en se concentrant sur son idéal nul.

Mots clés: Opérateurs semi-Fredholm supérieurs, opérateurs de Fredholm, opérateurs compacts, opérateurs AM-compacts, opérateurs Dunford-Pettis, 

ordre continu, treillis de Banach, module d’un opérateur.

Abstract:

The present thesis gives a new study of Fredholm theory in Banach lattices. In the beginning, it studies the domination of the class of upper semi-

Fredholm operators by some other classes, and it investigates the question when an operator can be, simultaneously, upper semi-Fredholm and 

compact. Then, it treats the modulus problem. In fact, it proves by counterexamples that an upper semi-Fredholm operator may not have a modulus, 

and if it is the case, its modulus may not satisfy the upper semi-Fredholm properties. Moreover, an operator between two Banach lattices, which have 

upper semi-Fredholm modulus, need not be upper semi-Fredholm. On the other hand, it shows that the class of Fredholm operators does not meet the 

domination problem. Consequently, it establishes the conditions under which a positive operator T, satisfying Id_E ≤ T, is a Fredholm operator. 

Posteriorly, this thesis introduces and studies a new class of operators called order semi-Fredholm operators and gives some of its characteristics. 

Those new operators generalize the classical upper semi-Fredholm operators in Banach lattices by using order bounded sequences. Finally, it revisits the 

class of upper semi-Fredholm operators through another study that utilizes positive norm bounded sequences. Indeed, it introduces and analyzes a new 

category of operators referred as almost upper semi-Fredholm operators and treats it with focus on its null ideal.

Keywords: Upper semi-Fredholm operators, Fredholm operators, compact operators, AM-compact operators, Dunford-Pettis operators, order 

continuous, Banach lattice, operator with modulus. 
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